
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0294/2020 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Erbe Fritz-Erler-Straße 11 (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie ist der Sachstand zur Erbbaupacht der Grundstücke Fritz-Erler-Straße 11?  
 
Die Abstimmung über die Vergabekriterien ist noch nicht abgeschlossen. 
 
 
Wurden die Interessenten von der Stadt angeschrieben?  
 
Nein. 
 
 
Gibt es einen Vertragsentwurf? 
 
Nein. 
 
 
 
Mainz, 06.02.2020 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


